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残暑が厳しい中ですが、１６日間の夏休みが終わり授業が再開になりました。

生徒は、久しぶりに級友に会って、笑顔で挨拶を交わしていました。

毎日新型コロナ感染の報道があります。校内でも、引き続き毎朝の健康チェッ

クや手指の消毒など感染防止の対応をしていきます。佐野市では、警戒レベルを

８月中引き上げているため、学校でも６月上旬の基準（集会は室内１００人、屋

外２００人程度以内、など）を運用しています。また、熱中症にも気を付けてい

かなければなりません。冷房を使って熱中症予防に努めていきます。

◎ご家庭で朝の検温と健康チェックを必ず行ってください(生徒アンケートから)
７月末の生徒アンケートから、毎日検温を必ず行う：６９％、たまに行わないことがあ

る：２２％、たまに行う：８％、ほとんど行わない：１％でした。学級朝会では、検温と

健康のチェックを必ず行っていますが、ご家庭でも検温と健康の確認をお願いします。な

お、本人や家族に風邪の症状がある場合の欠席につきましては、出席停止等となり欠席扱

いになりませんので、その旨をご報告ください。

◎生徒総会を開きました ７月１７日（金）

感染症対応から各教室にパソコンを置いて、リモート会議のソフトＺｏｏｍ（ズー

ム）で会議室（生徒会本部）と各教室をつないで生徒総会を開きました。生徒会活動は３

年生を中心にして、自分たちで考えて自主的・自治的な活動を学んでいきます。

○生徒会長あいさつ 阿部寿希也くん（抜粋）

生徒会は生徒全員が運営しているものです。その運

営方針を決めるのがこの生徒総会です。総会の目的は、

皆さん自身がどうのようにすると学校生活が送りやす

くなるのかを、考えることです。質問や意見を述べる

時間も設けてあります。皆さん自身が生徒会の一員で

あることを自覚して、しっかりとした態度で参加して

ください。

○生徒会本部の皆さん

会長 阿部寿希也くん（３年） 上:ﾊﾟｿｺﾝの画面:会議室と各教室をつないでの採決

副会長 石塚梨菜さん（３年） 篠田千夏さん（２年）

書 記 小林丸芳さん（３年） 諏訪 慶くん（２年） 平野友萌さん（２年）

会 計 津久井結丸くん（２年） 小野実月さん（２年）

○生徒会各種委員会前期委員長の皆さん（３年生）

・評議 澤田聡太くん ・図書 川村さくら さん ・体育 保足杏奈さん

・保健 吉野羽菜さん ・生活安全 松村美和さん ・美化 海老沼奏太くん

・給食 福田裕俊くん ・福祉 笠川 蓮くん ・放送 山根美奈さん



◎みとせ集会(１学期前半の終了にあたって)の意見発表（抜粋）７月３１日（金）
○「これまでを振り返って」１年 横塚茉莉奈さん

成長したことが２つあります。①５分前着席と３分前学習です。だんだん身に付き

ました。これからも継続したいです。②家庭学習です。部活が始まり学習時間が短く

なったのですが、メリハリを付けて取り組めるようになりました。夏休みは、規則正

しい生活を送りたいです。

○「これまでの振り返りと今後の抱負」２年 小池智紀くん

２年生になり新しい友達と仲良くなれました。みんながとても優しくて安心して会

話ができます。休校になったのは大きな出来事です。朝の起床が遅くなりました。規

則正しい生活の大切さが分かりました。今後の抱負は、学習への集中力を身に付ける

ことです。夏休みには時間の使い方を工夫し、苦手なことにも集中し、勉強と野球の

両立をさせたいです。

○「４月からの振り返りと夏休みの抱負」３年 田村栞大くん

休校中はインターネットで学習したり、１・２年生のワークを解いたりしていまし

た。規則正しい生活の大切さと難しさを痛感しました。明日から１６日間夏休み、受

験があるので５教科の過去の問題を解きたいです。そこで苦手な部分を把握できるの

で克服したいです。生活面では、積極的に家の手伝いをしたいです。規則正しい生活

をして勉強に打ち込み、有意義な時間にしたいです。

◎みとせ集会(１学期前半の終了にあたって)の意見発表（抜粋）８月１７日（月）
○「夏休み明けの目標」１年 本島敬大くん

２つのことを頑張りたい。①数学と英語は得意ですが、国語は苦手です。期末テス

トで良い点数がとれるように、読解力を高めたいです。②野球です。将来の夢はプロ

の選手で、クラブチームで取り組んでいます。１年生の時は、体力作りに取り組みた

いです。

○「夏休みの反省とこれからの抱負」２年 岩田蒼依さん

１６日間といういつもとは違う夏休みでした。反省点は、①宿題を先延ばしにして

しまったと、②規則正しい生活が送れなかったことと終盤に早起きを心がけたことで

す。今後は、①早起きを継続し規則正しい生活をして、期末テストに向け勉強を心が

けたいです。②部活で先輩方に追いつけるように全力で取り組んでいきたいです。

○「私の夏休み」３年 五十畑春菜さん

今年の夏休みは充実していました。１日のノルマを決めて自分を奮い立たせて勉強

に取り組みました。大変に感じましたが、学力の定着を実感することができました。

リフレッシュもして、メリハリをつけました。一気にモードを切り替えることができ

たので、今後に生かしていきたいです。

◎行事などの変更について
県新人大会が中止になったことに伴い、市新人大会も生徒の健康や安全面を考慮した結

果、中止になりました（昨日通知を配付しました）。大変残念に思います。そして、代替

になるような試合を行えないか検討しています。決まりましたらお知らせします。

◎ＰＴＡ古紙回収のお礼
６月２７日（土）実施の古紙回収では、１０，９１０円の収益金をいただきました。お

礼申し上げます。２回目は１０月３１日（土）を予定しています。福祉委員が実施する月

１回の古紙回収も実施しますので、続けてのご協力をよろしくお願いします。


